



B.I.R.D.

8 Pièces

20000 m<sup>2</sup>

Réf. 7222V

2 950 000 €

Plan-de-la-Tour

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette propriété d'exception est située à seulement 2 km du charmant village du Plan de la Tour, offrant une vue imprenable sur la campagne environnante et les vignobles. Vous serez immédiatement séduit par le charme indéniable de la villa, les matériaux nobles utilisés et par la décoration soignée. Edifiée sur un terrain de 20 000 m<sup>2</sup>, cette villa dispose de 3 chambres de plain-pied, chacune avec sa salle d'eau privative et une spacieuse suite parentale de plus de 50m<sup>2</sup> à l'étage. Un appartement indépendant avec 2 chambres supplémentaires est situé au rez-de-jardin. La piscine chauffée de 6 x 6 ...

This exceptional property is located just 2 km from the charming village of Plan de la Tour, offering breathtaking views of the surrounding countryside and vineyards. You will be immediately charmed by the undeniable charm of the villa, the use of noble materials and the tasteful decoration. Built on a 20,000 sqm plot of land, the villa features 3 bedrooms on the ground floor, each with its own private bathroom, and a spacious master suite of over 50 sqm on the upper floor. An independent apartment with 2 additional bedrooms is located on the garden level. The 6 x 6 m heated pool and 2 ...

## AGENCE BIRD

6, rue Jean Aicard - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

